

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
Lunes 1 de diciembre de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Da a conocer la CONDUSEF que en Querétaro la mayoría de las quejas relacionadas con tarjetas de crédito son por cargos no autorizados y la gran mayoría de estos, son por clonación. (NT)

La CONDUSEF recomienda tener un número reducido de tarjetas de crédito, tenerlas en un lugar seguro y revisarlas todos lo días. Además no perderlas de vista al pagar y reportar inmediatamente el robo. (NT)

<u>Sondeo</u>. Sobre los cuidados que tiene la gente con las tarjetas de crédito, para evitar clonaciones, la gente dice que se cuida mucho del lugar donde las usa. (NT)

SOCIEDAD

Comenzó ya el regreso e los migrantes que estuvieron trabajando en Estados Unidos y ahora vienen a pasar la navidad a su tierra. (NT)

Hoy se encenderá el árbol de navidad más grande del Estado en el Centro histórico. Se prenderán también, más de 800 adornos navideños. (NT)

Ya está en el jardín Zenea el nuevo nacimiento monumental y cientos de personas acudieron el fon de semana a conocerlo. (NT)

El gobernador **Francisco Garrido** y el diputado federal **Francisco Domínguez Servién** inauguraron la Feria Internacional de Querétaro 2008, en su edición 73. Destaca la exhibición ganadera y agrícola, los juegos mecánicos, los espectáculos, la pitas de hielo, la variedad musical u otras muchas diversiones. Están además la presencia de todo tipo de comercios. (NT)

Se realiza durante la Feria Internacional de Querétaro, la onceava exposición canina. (NT)

Todas las autoridades trabajan para hacer de la feria un lugar seguro. Tanto al interior como al exterior, se refuerza la seguridad con 11 cámaras de alta resolución y 120 elementos e seguridad. (NT)

Concluyó la campaña de *Por un Querétaro sin frío*. Juntos, radiodifusoras locales, cámaras empresariales, el DIF municipal, Rotarios de Jurica y Televisa, juntaron más de 3 mil 200 cobijas que ya se reparten en las comunidades más frías del Estado. (NT)

Faltan cuatro días para el Teletón. (NT)

MUNICIPIOS

Se recolectaron 7.2 toneladas de tiliches en el centro histórico, al realizarse el programa de recolección de tiliches, informó **Juan Alberto González Arce**. (NT)

El Secretario general de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**, informó que se instalarán tianguis en prácticamente todos los mercados populares del municipio, otorgando la autorización de casi mil 500 permisos para comerciar productos de temporada, esta navidad, fin de año y Reyes. (NT)

Se instalarán en un primera etapa, cuatro cámaras de videovigilancia en la cabecera del municipio de El Marqués y la comunidad de El Colorado. (NT)

Temperaturas de hasta menos tres grados ha afectados habitantes de Huimilpan, por lo que las autoridades realizan recorridos para verificar la salud de niños y adultos mayores. El Presidente municipal, **Lucio Fajardo**, dijo que son diez las comunidades más afectadas. (NT)

En San Pedrito La Ladera, Huimilpan, el viento y las bajas temperaturas son la cotidianidad. (NT)

En el municipio de Huimilpan, el fuerte viento que se ha registrado, ha ocasionado que ahora se enfrenten a problemas como incendios forestales. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Terminó la semana de la conservación de la vida silvestre, donde participaron 23 unidades de manejo para la preservación de la diversidad de animales. Para cerrar el evento se exhiben dos leones de 5 años por toda la ciudad de Querétaro. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cinco vehículos se vieron involucrados en un aparatoso accidente vial en la avenida 5 de febrero. Hubo varios lesionados y una persona prensada. Hubo, como todos los fines de semana, muchos accidentes. (NT)

En el camino que está en reparación rumbo a Juriquilla, un camión cargado de tierra se volcó. La versión del conductor es que se provocó el accidente debido a una ráfaga de viento. (NT)

La semana pasada, la policía de San Juan del Río detuvo a una banda que se dedicaba a clonar tarjetas de crédito. (NT)